



Casi 300 becados universitarios realizarán prácticas en pymes

► Cada ayuda tiene una aportación de 1.800 euros, financiados por el Banco Santander

H. DÍAZ
VALLADOLID

Un total de 298 universitarios de Castilla y León podrán beneficiarse este curso 2011-2012 y el próximo 2012-2013 del programa de becas «Santander-CRUE-Cepyme Prácticas en empresas», una nueva iniciativa que permitirá a los alumnos de las ocho universidades públicas y privadas de la Comunidad realizar prácticas profesionales en pequeñas y medianas empresas, como detalló Jesús Rodríguez Almarza, director territorial de Banco Santander en Castilla y León, entidad que se encarga de financiar el cien por cien de las becas.

Según el responsable, el nuevo programa está dirigido a todos los alumnos de grado o máster matriculados en las instituciones académicas citadas o centros adscritos a ellas. Cada beca tendrá una aportación de 1.800 euros distribuidos en tres meses (600 euros cada mes), aunque se trabaja en una posible prórroga para ampliar el plazo de permanencia de los alumnos a las empresas. Para ello se tendrá en cuenta a las pymes que puedan adquirir el compromiso de ampliar la duración inicial de las prácti-

cas, y que sean spin-off universitarias o que estén vinculadas a la Cátedra de Empresa Familiar. Asimismo, también se ha valorado que las pymes estén especialmente adaptadas a estudiantes con discapacidad o que tengan una relación anterior con las universidades participantes en el programa. El objetivo, señaló Rodríguez Almarza, es «potenciar la formación práctica de los universitarios y ayudar a las pequeñas y medianas empresas en una situación complicada como estamos viviendo en estos momentos».

Una idea para FP

Al respecto, el consejero de Educación, Juan José Mateos, agradeció tanto al Banco Santander como a las ocho universidades la posibilidad que ofrece esta iniciativa para «unir» el conocimiento, «vinculado fundamentalmente a las aulas», con el trabajo que se hace en una empresa, una idea que consideró «magnífica» ya que podrá beneficiar tanto a unos como a otros. En este sentido, aprovechando la presencia de los responsables del Banco de Santander, invitó a éstos a «explorar» esta iniciativa en

Dos cursos académicos
El nuevo programa abarca dos cursos académicos, en cada uno de los cuales se ofertará 149 plazas

la Formación Profesional porque «para FP unir también el día en el aula con el día en la empresa nos parece otra idea magnífica que entre todos debemos apoyar».

La Universidad que ofertará más plazas será la de Valladolid, con 44; 42 y 22 becas, respectivamente, ofertarán la Universidad de Salamanca y la de León; 13 la de Burgos; 7 la Universidad Europea Miguel de Cervantes; 9 la Pontificia de Salamanca; 6 la Universidad Católica de Ávila y otras 10 universidades. Para poder optar a ellas, los alumnos interesados deben haber superado el 50 por ciento de los créditos necesarios para obtener el título universitario. Con el fin de controlar el buen funcionamiento del programa, el rector de la Uva, Marcos Sacristán, explicó que se ha trabajado en un reglamento para asegurar que se cumplen dos finalidades: que sea un trabajo en prácticas en el que el alumno ayude a la empresa y que sea un contrato de formación. En opinión del rector, se trata de una iniciativa «especialmente oportuna» en unos momentos de dificultades económicas para el que ha augurado menos convocatorias por parte de las propias universidades. «Se va a sufrir alguna deficiencia en algún tipo de beca», reconoció.

Por su parte, el consejero de Economía y Empleo, Tomás Villanueva, también presente en el acto, destacó el «elevado» grado de inserción de este tipo de becas.



Villanueva y Mateos asistieron a la presentación de las becas, junto a los responsables de las ocho universidades